

Herren Kreisliga

VfB Epfenbach : SG-Zuzenh./Hoffenheim
Freitag, 04.11.2022, 20:00 Uhr

Zwei Punkte dank Ambiel für den VfB Epfenbach in der Herren Kreisliga

Im Spiel der Herren Kreisliga traf der VfB Epfenbach am vergangenen Freitag im 5. Saisonspiel auf SG-Zuzenh./Hoffenheim. Die Gastgeber behielten bei diesem äußerst knappen Spiel beim 9:7 beide Punkte. Den Siegpunkt unter den Mannschaftskampf setzte das Doppel Ambiel / Wittmann.

Los ging es mit den Doppeln. Ambiel / Wittmann machten mit Tremmel / Soltwedel beim 11:4, 11:8, 11:7 recht kurzen Prozess und gewannen ihr Doppel sicher. Hin und her schaukelte das Spiel zwischen Bayer / Förster und Flender / Kaltwasser, bevor das 2:3 feststand. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Die siegbringende Taktik fehlte Kirsch und Benz bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Schmidt und Schlesinger ab dem Start. Das musste man neidlos anerkennen. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Stark im Hintertreffen war Leon Ambiel nach einem Zweisatzrückstand, machte Sebastian Flender dann jedoch noch einen Strich durch die Rechnung und gewann das Spiel noch im finalen Durchgang. Wenig Chancen ließ Timo Bayer danach beim 3:0 seinem Gegner Dietmar Tremmel. Anschließend war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:2 an der Reihe. Mit 3:1 hatte Klaus Wittmann im Einzel gegen Holger Schmidt die Nase vorn. Marius Kirsch bekam seinen Gegner Sebastian Kaltwasser beim klaren 4:11, 1:11, 10:12 nicht richtig in den Griff. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 4:3. Die richtige Herangehensweise hatte Andreas Förster indes beim folgenden Sieg in drei Sätzen gegen Florian Soltwedel von Beginn an. Da gab es nichts zu rütteln. Einen starken kämpferischen Auftritt hatte Gerd Benz, indem ein 2:0-Satzrückstand gegen Andreas Schlesinger wettgemacht und das Spiel noch im Entscheidungssatz gewonnen wurde. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Benz endete. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des VfB Epfenbach und SG-Zuzenh./Hoffenheim. Beim Sieg in drei Sätzen gegen Dietmar Tremmel zeigte Leon Ambiel seinem Gegner die Grenzen auf. Zwei Sätze lang fand wenig später Timo Bayer gegen Sebastian Flender das richtige Mittel, bevor sein Kontrahent sich umstellte und das Spiel doch noch mit 13:15, 6:11, 11:6, 11:8, 11:5 gewann. Knapp an einem Sieg vorbei schlidderte Klaus Wittmann nach einer 2:0-Führung in der vor dem Spiel auf Augenhöhe erwarteten Partie gegen Sebastian Kaltwasser. Am Ende gewann jedoch der Gast noch im finalen Satz. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 7:5. In vier Sätzen verlor Marius Kirsch seine Partie gegen Holger Schmidt, die anhand der TTR-Werte im Vorfeld offen eingeschätzt werden konnte. Die gewinnbringende Taktik fehlte Andreas Förster bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Andreas Schlesinger ab dem Start. Wenig Chancen ließ Gerd Benz beim 11:6, 11:4, 11:1 seinem Gegner Florian Soltwedel. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 8:7 für die Gastgeber. Im abschließenden Schlussspiel ging es dann um alles. Ambiel / Wittmann hatten ihre Gegner Flender / Kaltwasser beim klaren Sieg in drei Sätzen komplett im Griff und ließen ihnen keine echte Chance. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Nach diesem Sieg der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 11.11.2022 gegen den TTV Eschelbronn, während SG-Zuzenh./Hoffenheim am 18.11.2022 gegen den TTC Gemmingen antritt.

Statistik:

VfB Epfenbach

Doppel: Ambiel / Wittmann 2:0, Bayer / Förster 0:1, Kirsch / Benz 0:1

Einzel: L. Ambiel 2:0, T. Bayer 1:1, K. Wittmann 1:1, M. Kirsch 0:2, A. Förster 1:1, G. Benz 2:0

SG-Zuzenh./Hoffenheim

Doppel: Flender / Kaltwasser 1:1, Tremmel / Soltwedel 0:1, Schmidt / Schlesinger 1:0

Einzel: D. Tremmel 0:2, S. Flender 1:1, S. Kaltwasser 2:0, H. Schmidt 1:1, A. Schlesinger 1:1, F. Soltwedel 0:2